



La Junta ayudará a la promoción individual de los centros de español

Concederá subvenciones a las escuelas y universidades para que desarrollen su estrategia propia de comercialización ■ Reforzará los planes de acción exterior en Europa occidental

M.D. | SALAMANCA

La Junta dará este año ayudas a las escuelas y universidades para su promoción individual como centros de enseñanza de español para extranjeros. Así lo anunció el director de Políticas Culturales, José Ramón Alonso, antes de celebrarse la reunión del Sistema Consorcial del Español de Castilla y León. El encuentro, que tuvo lugar en la Casa de las Conchas, sirvió para que el director presentara a los miembros del Consorcio las iniciativas del Gobierno regional en 2014 y entre las que se encuentra la promoción individualizada de escuelas y universidades. La medida pretende apoyar la estrategia propia de comercialización de cada centro en función de sus objetivos específicos y los países por los que quieren apostar, señaló José Ramón Alonso.

Otra de los cambios que introduce la Junta en su apuesta por el español es el refuerzo de



Reunión del Sistema Consorcial del Español en las Conchas. | BARROSO

las acciones en el exterior: En 2014 habrá 22 promociones de este tipo, 6 más que en 2013 y cuatro veces más que en 2011, cuando comenzó el programa. Además, darán prioridad a colaborar con las embajadas españo-

las, especialmente en países de Europa occidental, para la realización de estas iniciativas debido a los buenos resultados obtenidos en experiencias anteriores. "En Reino Unido, tras la acción en colaboración con la embajada,

el número de estudiantes de español que han venido a Castilla y León se ha duplicado", apuntó el director de Políticas Culturales.

Los planes de acción exterior también se destinarán a mercados emergentes como países asiáticos, Rusia e incluso Ucrania, pese a que la situación política actual no sea la más óptima. A este listado se pueden sumar nuevos estados, de acuerdo a las sugerencias que realicen los centros, como Australia, donde hay interés en el español, indicó José Ramón Alonso.

Otra de las medidas analizadas ayer en la reunión del Consorcio fue una nueva línea de ayudas para que los centros que todavía no cuentan con la acreditación del Instituto Cervantes tengan más facilidades para conseguirla. En este sentido, el director de Políticas Culturales puntualizó que se centrarán en solventar problemas de instalaciones y formación.

LOS DETALLES

9 acciones en Castilla y León

El plan de acciones en el exterior incluye las nueve jornadas comerciales que se realizarán en Castilla y León, cuatro más que en 2013 y en las que está previsto que participen más de 95 responsables de universidades internacionales y agentes lingüísticos de 24 países. Esto supone un incremento del 30 % en el número de agentes y responsables universitarios respecto a 2013. Dentro de este plan de acción exterior destaca la celebración del Fedele Annual Meeting en Salamanca, encuentro que reunirá a más de 60 agentes de todo el mundo, con la participación de 60 escuelas de español de toda España.

Se mantendrán las becas en 2014

El programa de becas para profesores extranjeros de español para realizar un curso de formación en la Comunidad se mantendrá en 2014 en las mismas condiciones que el año pasado. La junta destinó 150.000 euros y concedió 516 becas. En 2013 también concedieron ayudas a 106 proyectos a través de las convocatorias destinadas al sector del español. También se mantendrá en 2014 el programa de ayudas de renovación tecnológica y se pondrá en marcha un programa de formación y reciclaje de profesionales.